

NEPAL

Weihnachten unter Riesen

HIMILAYA...ZUM NEPAL?

Weihnachten unter Riesen

Zum Klettern nach Südafrika, oder nach Thailand? Vor allem Weihnachten einmal ganz anders zu empfinden und zu erleben, diese Idee wurde im Sommer 2006 geboren. Auch meine Kinder waren gleich dafür, mit der Hoffnung, dass das Christkind sie sowieso überall finden würde. „Müssen wir denn eigentlich immer Kletterurlaube machen?“ Diese nebenbei eingeworfene Frage brachte die Entscheidung:

AUF NACH NEPAL! AUF ZU LHAKPA!

Schnell zur Erklärung: Lhakpa ist mein nepalesischer Sherpa-Freund, der mir im Sommer der Jahre 2004 - 2008 bei der Bewirtschaftung der Barmer Hütte in Osttirol geholfen hat und mich seit 1998 regelmäßig im Himalaya begleitet.

„Zum Nepal“ ist die Formulierung meiner damals dreieinhalb jährigen Tochter Luisa und „Himilaya“ die liebevolle Bezeichnung der Kinder für das höchste Gebirge unserer Erde.

Mit diesem Vortrag möchte ich Kindern und Jugendlichen die große Welt der Berge und fremden Kulturen näher bringen, Nepal von der Tiefebene des Chitwan National Park bis zu den

Audio.Vision von Herbert Mayerhofer Dauer 45 Min.

www.herbert-mayerhofer.at
office@herbert-mayerhofer.at
Mobil: +43 664 1109380



Herbert Mayerhofer